

The Elderly



Le monde de Manuel s'effondre le jour où son épouse se suicide. Le choc est si grand qu'il provoque la démence chez le vieil homme. Incapable d'envoyer son père vivre dans une résidence spécialisée, son fils Mario décide de l'accueillir chez lui avec sa famille, malgré la forte opposition de sa femme qui attend un enfant et le comportement de plus en plus erratique et agressif de Manuel...

Elderly Manuel's world falls apart when his wife suddenly commits suicide. The shock and grief are so consuming that it triggers an onset of dementia. Unable to live with checking him into an institution, his son, Mario, takes him home to live with his family, despite the fierce opposition of his wife, who's expecting a baby, and Manuel's newfound inclinations towards sudden outbursts of violence and inexplicable behavior...

Raul Cerezo & Fernando Gonzalez Gomez



Reconnus dans le milieu du court métrage, avec plusieurs succès individuels à leur actif, ils décident d'unir leurs forces en 2021 pour réaliser *The Passenger*, leur premier long métrage horrifique, qui est présenté en première mondiale au Festival du film fantastique de Sitges, en Espagne. *The Elderly* est leur deuxième film.

Well-known individually in the world of short films, after several big hits, they decided to join forces to undertake *The Passenger* (2021), their debut feature film together, a fantastic horror story that world premiered at the Sitges Fantastic Film Festival, in Spain. *The Elderly* is their second film.

2022 The Elderly 2021 The Passenger

Réalisateurs | Directors
Raul Cerezo
& Fernando Gonzalez Gomez

Production
Jose Luis Rancaño
& Mamen Espinosa

Scénario | Script
Javier Trigales,
Ruben Sanchez Trigos
& Raul Cerezo

Image | Cinematography
Ignacio Aguilar

Montage | Editing
José Manuel Jimenez

Musique | Music
Eneko Vadillo

Interprétation | Cast
Zorion Eguileor, Gustavo Salmeron,
Paula Gallego, Irene Anula

Espagne | Spain
2022 | 1h36
En espagnol sous-titré en français
In Spanish with French subtitles

Ventes à l'étranger | World Sales
Filmax International
+34 93 336 85 55
filmaxint@filmax.com
www.filmaxinternationalsales.com